

„Das Erde-Projekt“ – Kejoo Park richtet den Fokus auf Natur

Vom 9. Juni bis zum 3. Juli 2022 im Kunstverein der
Familie Montez

Zu den Veranstaltungen

Donnerstag, 9.6. 2022

16.00 Uhr Presserundgang

18.00 Uhr Vernissage

Eröffnung Mirek Macke (Kunstverein der Familie Montez e.V.)

Grußwort: Sybille Linke (Kulturamt Stadt Frankfurt am Main)

Kurator: Dr. Martin Schmidt-Magin

Musik: Clara Franz (Cello), Komposition von Isang Yun

Dienstag, 21.6.2022

17.30 Uhr Verbindung von äußerer und innerer Natur

(45 Min Qigong mit Andrea Lehr)

18.30 Uhr Wie wollen wir in Zukunft leben?

Podiumsdiskussion mit Olaf Cunitz (Bürgermeister Stadt Frankfurt am Main a.D.), Prof. Helmut Kleine-Kraneburg (Architekt), Markus Schaeffe (Architekt, Zürich), Prof. Dr. Constanze Petrow (Freiraumplanerin)

Moderation: Marion Kuchenny (Hessischer Rundfunk)

Sonntag, den 26.6.2022

16.30 Uhr Verbindung von äußerer und innerer Natur

(45 Min Qigong mit Andrea Lehr)

17.30 Uhr Das Thema „Mensch und Natur“ in der Kunst

Gespräch: Kejoo Park, Prof. Dr. Norbert Abels (Ex-Dramaturg Oper Frankfurt am Main), Anna Franek (Kuratorin) und weitere Gäste

Moderation: Dr. Peter Gröndahl (Kulturwissenschaftler)

21. 00 Uhr „Stiller Marsch für die Erde“

vom Römer bis zum Kunstverein der Familie Montez, SchülerInnen der Anna-Schmidt-Schule

Sonntag, den 3.7.2022

18.00 Uhr Finissage

Alle Aktionen jeweils im Kunstverein der Familie Montez e.V.,
Honsellstraße 7, 60314 Frankfurt am Main

Weitere Informationen unter www.kvfm.de sowie www.kejooopark.com